



Dr. Harry Keaton: **The Brain**

Die spektakuläre Show rund ums Gehirn
Mit faszinierender Mentalmagie, atemberaubenden Bildern und
unglaublicher Hirnakrobatik

Dr. Harry Keaton präsentiert die Show „The Brain“, ein unterhaltsames Spektakel rund ums Gehirn. Die Zuschauer erleben faszinierende Mentalmagie, unglaubliche Hirnakrobatik, spektakuläre Holografie und viel Humor. Die Show des magischen Entertainers vereint Fakten und Fiktion – Staunen und Lachen sind garantiert. Die verblüffende Show eignet sich für die ganze Familie.

Das Gehirn ist die komplexeste Struktur im ganzen Universum. Was wäre, wenn Du alles Wissen der Welt in deinen Kopf laden könntest? Also Big Data im eigenen Hirn. Wie wäre es, wenn Du von heute auf morgen neue Fähigkeiten hättest? Du könntest Gegenstände mit der Kraft deiner Gedanken bewegen. Alle Sprachen dieser Welt sprechen. Deine Gedanken in die Köpfe anderer Menschen pflanzen.

Harry Keaton demonstriert, was unser Gehirn alles leisten kann: 43 Zentilliarden Daten werden in seinen Kopf geladen — das ist eine Zahl mit 603 Nullen! Das mutet wie Science-Fiction an, live auf der Bühne.

Alle Bits und Bytes stehen im erstaunlichen Zusammenhang zu jedem Zuschauer im Theater. Entdecke selbst die Macht Deiner Gedanken. Erlebe Verblüffendes und Kurioses über das geheimnisvolle Ding hinter unserer Stirn.

Faszinierende Rätsel und gute Laune

Natürlich findest Du in der Show faszinierende Rätsel und Antworten: Was hat es mit der Schwarmintelligenz auf sich? Lassen sich Erinnerungen einfrieren? Warum wurde Phineas Gage der berühmteste Patient der Neurowissenschaft? Woher kommen all die Bowlingkugeln auf der Bühne? Und was hat das mit dem Gehirn zu tun? Komm und erlebe die Magie. Es ist deine Magie. Die Magie in deinem Kopf.

Die Show entstand in Kooperation mit Ralf Matten, dem Gründer des Electric Dance Theaters. Er ist anerkannter Spezialist für spektakuläre Holografien. Dabei nutzt er den Wellencharakter des Lichts, um Bilder scheinbar frei im Raum schweben zu lassen.



Für Menschen von 7 bis 99 Jahren

Publikum und Presse stellen dem preisgekrönten Künstler Bestnoten aus. Auch TV-Kollegen staunen:

Thomas Gottschalk: „Super Show!“

Daniel Hartwich: „Starke Nummer!“

Katarina Witt: „Das gibt´s doch nicht. Wie machst du das nur?“

Jürgen von der Lippe: „Harry, Deine Show ist klasse!“

Guido Cantz: „Mensch, Du bist sehr, sehr gut!“

Sylvie Meis: „Verrätst Du mir Dein Geheimnis?“

Horst Lichter: „Du bringst Menschen zum Lachen. Man merkt einfach, dass Dich das Publikum mag!“

Über Harry Keaton

Dr. Harry Keaton tritt auf der Bühne, mitten im Publikum und immer wieder auch im Fernsehen auf. Der Magier, Moderator und Redner präsentierte seine Kunst bereits vor Prinz Charles, Daniel Hartwich, Thomas Gottschalk, Penn & Teller, Nina Ruge, Heino, Otto, Franziska van Almsick, Jürgen von der Lippe und vielen mehr. In der Sendung „Supertalent“ zerscherbte er mental Trinkgläser und Glasscheiben. Bei seinem ersten Auftritt in „Verstehen Sie Spaß?“ spielte er einen Computer-Nerd.

Der gefragte Künstler durfte bereits vor sehr vielen nationalen und internationalen Unternehmen auftreten. Ihn interessiert besonders das rätselhafte Organ hinter unserer Stirn, das Gehirn: Wie nehmen wir die Welt wahr? Wie kommen Täuschungen zustande? Dazu veröffentlichte er im FAZ-Verlag ein Buch über die heimlichen Täuschungsmanöver von Politikern. Vor kurzem wurde er in Las Vegas mit der „Fool Us-Trophäe“ ausgezeichnet. Sein Auftritt wurde im amerikanischen und kanadischen Fernsehen zur Prime-Time ausgestrahlt.

Mehr Informationen finden Sie unter www.harrykeaton.de